

Las personas atendidas por Cáritas de Boiro repuntan tras el verano y son unas 260

MARTA GÓMEZ
RIBEIRA / LA VOZ

Aunque en verano la situación mejoró, finalizada la época estival comienza a repuntar de nuevo el número de familias atendidas por la agrupación de Cáritas de Boiro. Su presidenta, Elena Castro, señaló ayer que son ya unas 260 las personas que acuden a la organización benéfica. Lo hizo después de estampar su firma en un convenio de colaboración con el Concello que permitirá a la entidad que encabeza continuar con su labor.

La cifra media de familias atendidas por Cáritas de Boiro oscila entre 70 y 80, aunque la presidenta de la institución se mostró razonablemente satisfecha porque, de momento, «imos tirando bastante ben». Gracias, añadió, a la colaboración de los vecinos del municipio y del propio Concello, que le ha concedido una subvención de 3.600 euros. Pero la colaboración municipal no se queda en esta aportación económica. La Administración local asumirá también el transporte a Santiago para traer víveres del banco de alimentos de Cáritas, lo que le permitirá a la organización ahorrar unos 9.000 euros anuales. El alcalde, Juan José Dieste, cerró el acto reiterando el apoyo del Concello y dando las gracias a la institución benéfica por su labor.

Tres estudios presentarán las obras que ejecutaron en Noia en las jornadas sobre el PXOM

NOIA / LA VOZ

Las jornadas *Planeando: Plan Xeral de Ordenación Municipal de Noia*, organizadas por el Concello y la delegación de Santiago del Colexio de Arquitectos de Galicia (COAG) que se han desarrollado en la villa noiesá en las últimas semanas tocan hoy a su fin. Si en citas anteriores se celebraron diversas conferencias impartidas por reconocidos arquitectos, en esta ocasión de celebrará un debate sobre arquitectura contemporánea. Para hablar de este tema, estarán en la casa de cultura los responsables de tres estudios de arquitectura que han desarrollado distintos proyectos en el municipio en los últimos años.

Salgado e Liñares presentará la actuación desarrollada en A Chaínza y premiada en la última edición de los premios del COAG, así como la reintegración urbana del patrimonio cultural de A Pedrachán. Otro estudio, UNO70 Arquitectura, explicará la reforma de las calles Porta da Vila y Escultor Ferreiro y el diseño del centro cultural construido en A Ponte de San Francisco en el 2010. Por último, Álvaro Marín y Alfonso Castro, de 2es+, hablarán del centro cívico de A Barquiña, de una vivienda de Barro y del edificio Espírito Santo.

GUÍA COCHES BARBANZA



AGENCIA REALE
RIVEIRA

Ramón Muñiz Vidal
Entrenco s/ Policlínica el Comend
C/ Alcalá Catibaris, 8 - Pazo
15900 - Ribeira
Tel: 981 87 44 49
Fax: 981 87 40 47

HORARIO
DE LUNES A VIERNES
MAÑANAS 9:30 - 13:30 h
TARDES 16:00 - 20:00 h

SEGUROS DE VIDA

HOMBRE - MUJER 30 AÑOS
CAPITAL DE 120.000 C 88 €

HOMBRE - MUJER 40 AÑOS
CAPITAL DE 120.000 C 147 €

Prima orientativa según profesión



239



277



290



233



Chapa - Pintura - Mecánica
Taller Instalador Autorizado
AutoGas GLP
para embarcaciones y automóviles

Servicio integral para su barco, Venta, Mantenimiento y Reparación de motores fueraborda

SERVICIO DE ASISTENCIA
24 Horas
Móvil: 667 49 17 67

AHORRESE UN 45% EN COMBUSTIBLE
transforme su embarcación o vehículo a AUTOGAS GLP

Ctra. Palmeira-Ribeira
susocar@susocar.es
981 838 454



ALFOMBIÓN
c/ Gavoteira, nº 35
T 981 83 25 17
A Pobra do Caramiñal



Disponemos de
COCHES DE OCASIÓN
entre
500 y 2.000 €

Mecánica, Electricidad, Chapa y pintura
Diagnóstico, Neumáticos, Alinado dirección
Lavado a mano, Limpieza de tapicerías
Compraventa de vehículos, Seguros



TALLERES ROYCA-CAR S.L.
Avda. Ramiro Carregal Rey, 3
RIBEIRA
Tel. 981 870 312
e-mail: roycacar@hotmail.com

SERVICIO OFICIAL



COCHES REVISADOS Y CON GARANTÍA

CAMPAÑA DE INVIERNO

Cambio de aceite 10W40 **49,75***
Cambio de aceite 5W30 **65,00***
Cambio de aceite 5W40 **63,00***

En todos los cambios te revisamos los siguientes puntos:

- Escobillas
- Circuito de limpia parabrisas
- Luces y reglaje de luces
- Frenos
- Capuchones
- Cerraduras
- Manguitos
- Correas
- Latiguillos
- Contrapeso de ruedas y revisión de ruedas
- Reseteo del ordenador de a bordo

Carga de aire acondicionado **25,00***

*Impuestos no incluidos.

TRABAJOS DE CHAPA, PINTURA MECÁNICA Y ELECTRICIDAD
PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO

Tres estudios de arquitectura exponen hoy sus obras dentro de 'Planeando'

MA La Delegación de Santiago del Colegio de Arquitectos de Galicia y el Concello clausuran esta tarde las jornadas Planeando: Plan Xeral de Ordenación Municipal de Noia, que se vienen desarrollando desde hace unas semanas en esta localidad. La última sesión, que se iniciará a las siete de la tarde en la casa de cultura, servirá además como cierre de la Semana de la Ar-

quitectura (el lunes 7 de octubre fue el Día Mundial de la Arquitectura). Esta jornada estará protagonizada por tres estudios de arquitectura que realizaron recientemente alguna intervención u obra arquitectónica en el municipio noíés. De esta forma, participarán el arquitecto Alfonso Salgado, del estudio Salgado e Liñares Arquitectos Enxeñeiros; el arquitecto Sebastián Ríos,

del despacho Uno 70 Arquitectura, y Álvaro Marín y Alfonso Castro, de 2es+ Estudio de Arquitectura. Está previsto que asista al acto la presidenta de la Delegación de Santiago del Colegio de Arquitectos, Ana Domínguez Laíño. Al final de la jornada, los participantes mantendrán un debate sobre la arquitectura contemporánea en Noia, moderado por el arquitecto Miguel Serrano. M.G.



Ayuda municipal de 3.600 € a Cáritas

BOIRO El alcalde de Boiro, Juan José Dieste, y la presidenta de Cáritas, Elena Castro, firmaron el primer convenio. El Concello le da una ayuda de 3.600 € y asume el transporte del banco de alimentos (9.000 €). s. s.

Concierto de jazz en las XV Jornadas sobre Valle-Inclán

A Pobra El Concello de A Pobra organizó la decimoquinta edición de las jornadas dedicadas al escritor Ramón María del Valle-Inclán, que se celebrarán durante este mes y el de noviembre. Uno de los actos tendrá lugar mañana sábado a partir de las 21.00 horas en el Teatro Elma. Se trata del concierto de jazz para voz y guitarras que ofrecerá la formación musical 3 & Gypsy. s.s.

6 TERRAS DE SANTIAGO

10 OPORTUNIDAD 11 OPORTUNIDAD

Impulsan el Camino que unirá Muxía, Padrón y Santiago

El investigador José Antonio de la Riera quiere recuperar la Ruta de la Traslatio

JESÚS TRILLO
Cee

Recuperar la Ruta de la Traslatio y poner en valor el triángulo histórico que une Santiago de Compostela con Padrón y Muxía, vía Negreira. Este es el proyecto que pretende llevar a cabo el investigador y ex presidente de la AGCS, José Antonio de la Riera y a ello va a dedicar un intenso trabajo en los próximos meses. La labor inicial será la de investigar el itinerario histórico, para luego señalizarlo y en una tercera fase, intentar conseguir la delimitación y reconocimiento oficiales de la prolongación de Santiago a tierras padronesas.

Señala De la Riera que la base histórica de todo ello es la Traslatio, el camino al Padrón. Recuerda en este sentido el dicho que afirma que "quen vai a Santiago e non vai a Padrón, ou fai romería ou non".

Para este amante del Camino, se trata de una peregrinación histórica,

"porque la han recorrido muchos peregrinos". En un informe elaborado por él mismo para el Concello padronés, recoge la "abrumadora" documentación sobre esta senda, además de numerosa literatura edepórica, relatos de caminantes, hospitalidad histórica a lo largo de todos los tiempos, cartografía antigua, junto con toda clase de leyendas, tradiciones, advocaciones y arte referidos a la tradición jacobea.

Para De la Riera tiene también especial relevancia el hecho de que de Iria "partió el arzobispo Teodomiro hacia Compostela para descubrir el sepulcro del Apóstol, a la vez que la Traslatio tiene lugar desde Palestina hasta Padrón, puerto de Iria". Todas estas tradiciones, señala el ex presidente de Amigos do Camiño, enlazan con otros puntos, "como es el caso de Duio, en Fisterra y, sobre todo, Muxía, gran protagonista de la predicación del Apóstol en España".

jtrillo@elcorreogallego.es



La ruta concluiría en el santuario de Muxía. Foto: Javier Toba

Mesa redonda sobre esta prolongación jacobea

Padrón. El salón de actos del concello de Padrón acogerá el próximo día 25 de este mes, a partir de las ocho y media de la tarde, una mesa redonda que girará en torno a la prolongación jacobea hasta tierras padronesas, la ruta de la Traslatio.

En la sesión intervendrán el historiador Francisco Singul, el periodista Manuel Rodríguez, el investigador y ex presidente de la Asociación Galega de Amigos del Camino de Santiago, José Antonio de la Riera, y el párroco de Santiago de Padrón, Roberto



José Antonio de la Riera

Martínez. Uno de los elementos a destacar será la relevancia del culto a Santiaguño do Monte, lo que viene a ratificar que son las tierras padronesas protagonistas en la predicación del Apóstol en España. J. TRILLO
jtrillo@elcorreogallego.es

La Casa Museo Rosalía cierra sus puertas un mes y medio por reformas

Las obras, que se prolongan hasta el 30 de noviembre, afectarán al primer piso del edificio

Padrón. La Casa Museo Rosalía de Castro, ubicada en A Matanza (Padrón), cerrará sus puertas del 13 de este mes hasta el 30 de noviembre. El motivo no es otro que acometer la segunda fase de acondicionamiento del inmueble cultural. Los trabajos afectarán en esta ocasión al primer piso, según explican fuentes de la Fundación Rosalía de Castro. Así se eliminarán las humedades, se procederá a rehabilitar el desván, se instalará suelo radiante, se acondicionará la carpintería exterior y el trasdosados, además de mejorar los sis-

temas de seguridad y contraincendios.

La actuación es fruto del convenio de cooperación firmado entre la Consellería de Cultura, Educación e Ordenación Universitaria y la fundación, y está cofinanciado por los fondos Feder. Según explican desde la entidad cultural, estos trabajos son necesarios "para poder acometer posteriormente a reforma do perfil museográfico da Casa e dotala de infraestructura para a incorporación de novas tecnoloxías audiovisuais e novos servizos para os visitantes".

El museo espera volver a abrir sus puertas el 30 de noviembre. Desde la fundación se lamenta los inconvenientes que pueda ocasionar este cierre temporal. C. B.

Señalización unificada para el comercio amiense y nuevos postes turísticos

A Maía. La última reunión de la mesa local de comercio de Ames acordó presentar un proyecto para unificar la señalización comercial del municipio, así como el emplazamiento de señalización para anunciar las dependencias municipales y los lugares turísticos más significativos, por importe de 40.801 euros a sufragar con una ayuda de Industria (30.600 €) y otra del Concello (10.201 euros).

Según apuntaban desde el Ayuntamiento, "as principais rúas que albergan o sector mercantil no Concello de Ames man-

teñen actualmente unha sinalización a pé de rúa heteroxénea", y pone ejemplos, como la aparición "de multitude de postes de anuncios e sinalizacións direccionais en faroís, postes de madeira ou sinais", incumpliendo la norma y dificultando el tránsito.

EN XALLAS. Asimismo, la Asociación de Empresarios de Santa Comba facilitará el acceso al crédito de sus 187 socios con NCG Banco y apalabró la tarifa plana para las terminales TPV tras las gestiones de su presidente, Óliver Silvaríño. M.M.

O BNG presenta unha moción para eliminar o copago

PORTO DO SON Ánxela Franco, portavoz municipal do BNG, presentou onte unha moción diante do pleno da Corporación local para “instar á Xunta de Galiza a que demande do goberno do Estado a derogación da resolución que obriga ao copagamento das medicinas ás persoas doentes crónicas non hospitalizadas, e a que non aplique no noso país esta regresiva medida”. **M.G.**

El PSOE critica el convenio de recalificación de suelo

DODRO El PSOE de Dodro no sólo ha criticado el tante del regidor al convocar un pleno extraordinario a las 9 de la mañana para “eludir a participación veciñal”, sino también el convenio suscrito con una empresa local para recalificar terrenos y permitir la ampliación de ésta. Los socialistas sostienen que el convenio “hipoteca a expansión do noso Concello” y acusan al regidor de usar

el mismo “para pagar favores”. En este sentido, mantienen que dicho convenio “o que busca é facilitar a expansión desta empresa, pero non a ubicación de novas industrias que sería o que Dodro precisaría nestes inntres”. El PSOE pregunta que dado el coste de los trámites (400.000 €), “non sería mellor facer un desenvolvemento parcial do polígono e favorecer deste xeito a máis empresas?”. **C.G.**



Acometen mejoras en las pistas de Ribas Altas y Froxán

LALÍN La brigada de obras de Lalín “acometeu nas últimas horas traballos de mantemento viario no lugar de Ribas Altas, na parroquia de Filgueira”, indicó el concejal de Infraestructuras Rurais, Antonio Rodríguez. También se llevaron a cabo mejoras en accesos al lugar de Froxán, en la parroquia de Castro de Cabras. **C.G.**

La obra de A Chaínza destaca en la clausura de Planeando

Tres estudios de arquitectura expusieron los trabajos llevados a cabo en el municipio noiés // Las jornadas se cerraron ayer



Los arquitectos participantes ayer en la última charla de las jornadas Planeando, que se celebraron en Noia. Foto: P.S.

MANUEL GIL
Noia

Tres estudios de arquitectura expusieron ayer en la casa de cultura de Noia algunas de las obras que realizaron en esta localidad en un acto con el que se clausuraron las jornadas Planeando. Una de las actuaciones presentadas, la reintegración urbana del patrimonio cultural de A Chaínza, fue de las más destacadas, ya que recibió en la pasada edición de los premios COAG el galardón en la categoría de espacios abiertos.

El arquitecto Alfonso Salgado presentó las obras más destacadas de su estudio en Noia. Entre todas

ellas destaca la citada de A Chaínza. Este barrio tradicional situado al otro lado del puente de Noia, fue un lugar de paso obligado.

La intervención tiene como objetivo devolver el espacio público a las personas, revitalizándolo con una labor de limpieza y recuperando el trazado del camino real y el puente medieval, además de restaurar su fuente y el lavadero. Salgado también se refirió a otra de sus obras, como es la reintegración urbana del patrimonio cultural de A Pedrachán.

Por su parte, el estudio Uno70 Arquitectura presentó, a través de Sebastián Ríos, sus trabajos en Noia. Entre ellos destacó la cons-

trucción del centro cultural de los vecinos de Ponte de San Francisco. Se trata de un edificio de 2010 de pequeñas dimensiones, construido para actuar como espacio polivalente, asistido por un aseo, un almacén y un vestíbulo principal, además de una peculiar instalación que consta de asador para dar servicio a los distintos festejos que realizan en la zona durante el año.

Uno70 también se refirió a otra de sus intervenciones en Noia como es el caso de la reforma de las calles Porta da Vila y Escultor Ferreiro. Ríos explicó que estas calles constituyen posiblemente la traza de la antigua muralla de la villa,

delimitando cara el este a su casco histórico.

En el caso del tercer estudio, 2es+, Álvaro Marín y Alfonso Castro expusieron tres obras ejecutadas en esta localidad. La primera es el centro cívico de A Barquiña, consistente en una rehabilitación de la antigua escuela-taller. Se trataba de una edificación de dos plantas, en estado ruinoso.

También se refirieron a una vivienda unifamiliar en el barrio de Barro, un lugar de origen marinerero y al edificio administrativo que rehabilitaron junto a la desembocadura del río Traba.

Las jornadas se pusieron en marcha coincidiendo con la presentación del nuevo planeamiento noiés.

La oposición de Vimianzo tumbó en el pleno tres modificaciones de crédito

El alcalde explicó que las variaciones se deben al aplazamiento de pago de intereses

Cee. Seis ediles de la oposición (Mónica Rodríguez no asistió) de Vimianzo impidieron ayer con su voto en contra tres modificaciones de crédito. El alcalde, Manuel Antelo comentó que las variaciones obedecen al aplazamiento del pago de intereses de la casa de cultura, lo que originó un remanente. Desde la oposición pidieron dejar los tres puntos sobre la mesa para su estudio y traerlos a un nuevo pleno.

La primera modificación, de 42.000 euros, era para promoción cultural y deportiva. La segunda

conllevaría 18.000 € para urbanismo. La oposición argumentó que cuentan con un arquitecto municipal, “que o teñen nun cuarto escuro, e non hai porque seguir pagándolle ao fillo de Beiras”. Aquí, el regidor Antelo Pazos explicó que el dinero sería destinado a la redacción de proyectos y que el técnico municipal tiene ya mucho trabajo encargado.

La tercera modificación reflejaba 2.000 € para la Asociación de Protección Civil; 8.000 €, para una dotación informática para el servicio de agua; 21.000 €, para actuaciones en mejoras medioambientales, y unos 19.000 euros, para la convocatoria de ayudas y becas al estudio. **J. TRILLO**
jtrillo@elcorreogallego.es

Compromiso de Muros recoge firmas para alegar la revaloración catastral

Muros. Miembros de Compromiso por Galicia de Muros están recogiendo firmas en la localidad para solicitar al pleno de la Corporación municipal que adopte un acuerdo en su próxima sesión con el fin de que el Concello alegue contra la ponencia de valores catastrales. Los integrantes de esta formación política consideran que ésta no se adapta a las necesidades de este municipio.

Los miembros de Compromiso solicitan en su iniciativa que las revisiones catastrales se lleven a cabo de acuerdo a la valoración

unitaria de los inmuebles, a su calidad homogénea o su antigüedad. Asimismo, señalan que existe un aumento injustificado de los valores, “xa que non corresponde cun mercado que se encontra en continuo descenso según recolle o INE e que se cifra en torno a un 25 por cento”.

La portavoz municipal de Compromiso por Galicia en Muros, María Xosé Alfonso, recuerda “que xa hai varios exemplos neste sentido, como son as do Tribunal de Xustiza de Andalucía do tres de marzo do 2003, entre outras”. **M.G.**

A POBRA
Arreglo de aceras en el casco urbano

La brigada de obras de A Pobra llevará a cabo, a partir de mañana, trabajos de mantenimiento de aceras, reparación de losetas y colocación de nuevo mobiliario urbano. Las calles en las que se efectuarán estos trabajos de mantenimiento son Fernández Albor, Gasset y Díaz de Rábago. También se acometerán en las zonas de San Lázaro, Calzada y Campiño.



Los gasto en material puede dispararse hasta los 270 euros.

MUROS
Subvenciones para material escolar

El Concello de Muros ha publicado el listado de los alumnos de educación infantil, primaria y secundaria del municipio que recibirán ayuda para la adquisición de material escolar este curso. Según la relación publicada en la página web municipal, son un total de 86 los estudiantes que se embolsarán alguna subvención.

RIANXO
Nuevos puntos de recogida de pilas

Los vecinos de Rianxo tienen a su disposición un nuevo servicio. Se trata de dos minipuntos limpios instalados en distintos lugares de la villa destinados a la recogida de pilas, cedés, móviles, componentes eléctricos y otro material sensible que no puede tirarse en los contenedores de la basura convencional. Estos puntos están en la entrada de la plaza Castela y el paseo de A Ribeira.

Taller de economía doméstica

El Concello de Rianxo y la Cruz Roja organizan un taller de economía doméstica que se va a desarrollar en las dependencias del auditorio municipal rianxeiro entre el 14 y el 17 de octubre entre las 10.00 y las 12.00 horas. Entre los contenidos que se tratarán en esta actividad figuran desde la elaboración de un presupuesto doméstico hasta consumo responsable o medidas de ahorro.



En la calle hay tramos de acera rotos o sin acabar y abundan las pintadas junto al lavadero. **MARCOS CREO**

Vecinos del Camiño Real llaman la atención sobre el abandono del Boiro antiguo

MARTA GÓMEZ
RIBEIRA / LA VOZ

En el Camiño Real de Boiro, que antaño fue la principal vía de comunicación de la localidad, se dan dos realidades bien diferenciadas. Por un lado, está el tramo de la calle comprendido entre las inmediaciones de la iglesia de Santa Baía y la confluencia con la recientemente renovada calle Vao y, por otro, todo lo demás. El empedrado de la primera parte del camino, semipeatonalizado, da paso abruptamente a un firme irregular y lleno de parches en el que los lustrosos adoquines brillan por su ausencia. Por no haber, hay zonas en las que ni siquiera se han rematado las aceras. Y esta situación no pasa desapercibida para los residentes, que llaman la aten-

ción sobre la situación de abandono del Boiro antiguo.

Porque aunque ahora el centro de la localidad lo constituyen el eje formado por la avenida de la Constitución, la calle peatonal y la Principal, sus orígenes están en el Camiño Real. Casas antiguas que, pese al abandono absoluto en el que se encuentran, siguen resultando imponentes y dan una idea de que allí vivió gente importante, héroes y cruceiros forman parte del escaso patrimonio que queda del Boiro del pasado y que los vecinos creen que debería tratarse con más mimo. Hablan, por ejemplo, de la necesidad de pavimentar la calle «como deus manda» porque están hartos de parches de asfalto que se levantan cada dos por tres.

La mejora de la iluminación

es otra de las reivindicaciones que hacen, igual que la necesidad de limpiar y pintar un lavadero que ahora está pagado de grafitis, igual que las paredes de algún edificio. Dicen también que comprenden la situación y que no exigen una inversión millonaria en la zona, pero creen que «pouco a pouco poderían ir empedrando todo».

Respuesta del alcalde

Ante esta demanda, el alcalde boirense, Juan José Dieste, explicó que no es cierto que la zona esté totalmente abandonada, recordó que se han invertido cantidades importantes tanto en el Camiño Real como en la calle Vao y dijo que son muchas las necesidades que hay que atender pero «os recursos non nos caen do ceo».

El Concello de Porto do Son cerró el 2012 con un superávit de 1,4 millones

NOIA / LA VOZ

Pese a que los ingresos que reciben los concellos de otras Administraciones son cada vez menores, hay ayuntamientos que han hecho los deberes y se han apretado el cinturón como mandan los cánones de la pregonada austral. En este caso se incluye el de Porto do Son. No en vano, el gobierno local aprobó hace unos días la cuenta general del año pasado y las cifras que refleja son alentadoras: el 2012 se cerró con un superávit de más de 1,4 millones de euros.

A esto hay que añadir un remanente de tesorería positivo de 1,3 millones, según los datos aportados por la edila de Facenda, y se logró un ahorro neto de 1,1 millones, mientras que la inversión realizada se acerca a los dos millones de euros.

Para lograr estas cifras fue preciso, según indicó la concejala María José Maneiro, realizar un importante trabajo de contención del gasto en todas las áreas municipales al tiempo que crecieron los ingresos gracias a la actualización de los padrones fiscales y el cobro de los atrasos. Como ejemplo, explicó que había cerca de dos mil viviendas que contaban con servicios municipales y no pagaban los correspondientes impuestos.

En este sentido, señaló que los técnicos están rematando la labor de campo para actualizar todos los padrones fiscales. Por último, añadió que el gobierno local está satisfecho con el trabajo realizado, sobre todo «dada la situación actual».

Obras emblemáticas de Noia cerraron las jornadas del PXOM

NOIA / LA VOZ

Algunas de las obras más emblemáticas de las realizadas en Noia en los últimos años pusieron la guinda a las jornadas *Planeando*, organizadas por el Colexio Oficial de Arquitectos de Galicia y el Concello en torno al PXOM noiés y que se han desarrollado en las últimas semanas. Los profesionales responsables de proyectos como la reforma de las calles Escultor Ferreiro y Porta da Vila, el edificio Espíri-

tu Santo o la reintegración urbana del patrimonio cultural de A Chaínza explicaron los pormenores de su trabajo.

Los arquitectos hablaron tanto del objetivo que perseguían con sus propuestas como de las dificultades que se encontraron a la hora de ejecutarlas. En este sentido, señalaron sobre todo la premura impuesta por los plazos de la Administración y la aparición de restos arqueológicos importantes sobre la marcha.



Sebastián Ríos explicó pormenorizadamente sus proyectos. **M. CREO**